



Toma posesión Altos Cargos hoy en el Ministerio

Ábalos: “el equipo que presentamos es una combinación de experiencia y dinamismo con una importante presencia de mujeres”

- Es la primera vez que ADIF y Puertos del Estado cuentan con una mujer presidiendo ambas empresas
- Seguimos la senda de la igualdad y modernidad que caracterizan a este gobierno
- Las políticas de vivienda, una prioridad para este Gobierno

Madrid, 26 de julio de 2018 (Ministerio de Fomento).

El ministro de Fomento, José Luis Ábalos, ha presidido la toma de posesión de Altos Cargos, hoy en la sede del Ministerio.

Ábalos ha destacado de estas nuevas incorporaciones su profesionalidad, dinamismo y capacidad para el buen funcionamiento del engranaje de este Ministerio.

El ministro ha hecho especial mención a las mujeres que se suman a este Ministerio y se ha mostrado orgulloso de poder contar entre ellas por primera vez en la historia de la democracia con una mujer presidenta de ADIF, Isabel Pardo de Vera, y Ornella Chacón Martel como presidenta de Puertos del Estado.

Ábalos ha puesto el acento en la creación de una Secretaría General de Vivienda cuya titular es la valenciana Helena Beunza ya que las políticas de vivienda “van a ser una prioridad para este Gobierno”.



Han tomado posesión:

- María José Rallo del Olmo, secretaria general de Transportes
- Benito Núñez Quintanilla, director general de Marina Mercante
- Angélica Martínez Ortega, secretaria general Técnica
- María del Carmen Franquelo, directora general de Programación Económica y Presupuestos
- Isabel Pardo de Vera Posada, presidenta de la Entidad Pública Empresarial Administrador de Infraestructuras Ferroviarias
- Isaías Taboas Suárez, presidente de la Entidad Pública empresarial RENFE-Operadora
- Javier Herrero Lizano, director general de Carreteras
- Ornella Chacón Martel, presidenta del ente Público Puertos del estado
- Helena Beunza Ibáñez, secretaria general de Vivienda
- Mercedes Gómez Álvarez, directora general de Transporte Terrestre
- Alejandro Soler Mur, director general de SEPES Entidad Pública Empresarial de Suelo
- Maurici Lucena, presidente de AENA
- Andrés Arranz Estancel, presidente de Senasa
- Ignacio López Cano, director General de la Entidad Pública Empresarial Sasesmar